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実施要領４ 1 令和6年度、令和5年度、令和4年度の年度ごとの契約金額（税抜）をご教示ください

令和４年度：１３，９５０千円

令和５年度：１３，９５０千円

令和６年度：１３，９５０千円

仕様書５ 2 令和7年度の実際の派遣開始日、派遣終了日をご教示ください。
派遣開始予定日：令和７年４月７日

派遣終了予定日：令和８年３月２４日

仕様書５ 3

令和7年度のALT1名あたりの年間配置日数をご教示ください。（8月中の配置日数を含

む）

また令和6年度の実績についてもご教授ください。

年間２１０日程度を想定しています。

令和６年度：２０２日（見込み）

仕様書５ 4
令和7年度の8月中の勤務について、想定される日数、時間数、内容等についてご教示くだ

さい。また、令和6年度、令和5年度、令和4年度の実績についてご教示ください。

児童・生徒のイベントや学校の要望があれば授業の打ち合わせ・授業準備で勤務いただ

く可能性があります。

直近の３年では、イングリッシュキャンプ（１日）に勤務いただいています。

仕様書３ 5

仕様書 3の(3)「教員等に対する英語学習に関する研修及び指導補助」について、令和7年

度の実施予定（時期、回数、時間数、実施場所、講師、内容）をご教示ください。また、

令和6年度、令和5年度、令和4年度の実績（時期、回数、時間数、実施場所、講師、内

容）についてもご教示ください。 そのうち、業者が担当する必要があるものがあれば、

時期、回数、時間数、内容についてもご教示ください。

令和７年度は、夏期休暇期間中に２時間程度の研修を実施予定です。具体的な内容につ

いては未定です。

直近の３年では、夏期休暇期間中に多可町役場にて効果的な指導方法やアクティビティ

などの研修を２時間程度実施しました。

この研修は、派遣元に企画・運営を担当いただいています。

仕様書３ 6

仕様書３の(4)「多可町の主催する国際理解教育を目的として幼児・児童・生徒対象イベ

ントにおける指導」について、令和7年度の実施予定（時期、回数、時間数、実施場所、

講師、内容）をご教示ください。また、令和6年度、令和5年度、令和4年度の実績（時

期、回数、時間数、実施場所、講師、内容）についてもご教示ください。 そのうち、業

者が担当する必要があるものがあれば、時期、回数、時間数、内容についてもご教示くだ

さい。

例年、幼児・児童・生徒対象に、年間計３～４回程度、町内施設にてイベントを実施す

ることを計画しており、令和７年度についても同程度で予定しています。（回数につい

ては変更の可能性有り）

直近３年間の実績は以下のとおりです。

・イングリッシュキャンプ（児童・生徒を対象に、町内施設において、夏期休暇期間中

に１回、１日実施）

・５歳児交流事業（町内施設において、１１月と１月頃に、２時間程度実施）

・ハロウィンイベント（町内施設において、１０月の土日どちらかに、２時間程度実

施）

これらについて、派遣元に企画・運営を担当いただく予定としています。

仕様書３ 7
仕様書 3のＡＬＴの派遣場所について、令和7年度の配置校の組み合わせについてご教示

ください。また、令和6年度の実績についてご教示ください。

現時点では、令和７年度は令和６年度と同様の配置を予定しています。

令和６年度の配置校は以下のとおりです。

①中町中学校・松井小学校・杉原谷小学校の３校

②加美中学校・中町南小学校の２校

③八千代中学校・八千代小学校の２校
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仕様書３ 8
仕様書 3のＡＬＴの派遣場所について、1日のうちで、学校間を移動する勤務はあります

でしょうか。また通勤において車が必要な場所についてご教授ください。

配置校や時間割によって、１日のうちで学校間を移動していただくことがあります。

多可町内の公共交通機関の状況を踏まえると、自動車での通勤・移動が便利です。

仕様書５ 9
仕様書 5のＡＬＴの派遣日時(2)勤務時間について、7時間労働、45分休憩という認識でよ

ろしいでしょうか。

派遣時間は、派遣先（学校）との調整の上決定することとなりますが、直近３年間はど

の学校でも７時間労働、１時間休憩で勤務いただいています。

実施要領６ 10 御見積書の宛名は町長様名を記載するという認識でお間違いないでしょうか。 貴見のとおりです。

実施要領８ 11 審査項目の見積価格(10点)に関して、算出方法についてご教示ください。
提案者の価格が低い順に、配点に対する掛け率を決定します。見積価格の評価は１０点

を配点していますので、「１０点×決定した掛け率＝点数」となります。

実施要領８ 12
プレゼンテーション当日の実施時間帯のご予定についてご教示ください。（例：午前、午

後など）
プレゼンテーション当日、実施時間帯は午後を予定しております。

実施要領８ 13 プレゼンテーションの順番の決定方法についてご教示ください 参加表明書の提出順とさせていただきます。

実施要領８ 14 審査にあたる選定委員会の構成（役職・人数等）についてご教示ください。
多可町役場関係、教育委員会関係、学校現場の教諭、あわせて７名で構成します。審査

委員の役職は非公開とします。

実施要領８ 15 プレゼンテーションの際は、弊社の出席人数について制限はございますか 人数制限はありません。

実施要領８ 16 見積価格の配点10 点の具体的な計算方法をご教示ください。 質問１１に同じ

実施要領８ 17 審査委員会委員の構成（役職、人数等）についてご教示ください。 質問１４に同じ

実施要領８ 18 プレゼンテーションの発表順はどのように決定をされるかをご教示ください。 質問１３に同じ

実施要領８ 19 提案時間について、25 分とは別に会場での準備時間を頂けるかどうかご教示ください。 説明２５分の前に、入れ替わり及び機器設置のために１０分間の準備時間を設けます。

実施要領８ 20
プレゼンテーション時に貴町でご用意頂ける機材（スクリーン、プロジェクター等）をご教示

ください。

パソコン、プロジェクター、スクリーン、延長コード、ホワイトボードを町で用意可能

ですのでご利用いただけます。

仕様書３ 21 令和8 年度の中学校（1 校）の各学年のおおよその生徒数をご教示ください。

１０月１日時点の令和８年度の生徒数は以下のとおりです。

中学１年生：１３８人

　　２年生：１３８人

　　３年生：１６１人

　　　　計：４３７人

実施要領８ 22 プレゼンテーションについて、参加人数の制限はございますでしょうか。 質問１５に同じ

実施要領８ 23 審査委員会の委員について、委員の人数並びに役職等をご教示ください。 質問１３に同じ

実施要領８ 24
提案時間等について、準備の時間を設けておられるのかどうか、ご教示ください。

プロジェクター等の準備されるのか、ご教示ください。
質問１９・２０に同じ

仕様書３ 25 仕様書の３の社会教育施設について、どのような施設なのかご教示ください。

学校外でのイベントを行う場所や研修を行う場所として、社会教育施設と記載させてい

ただいています。具体的には子育てふれあいセンター、児童館などの町内の施設を指し

ます。
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仕様書３ 26
仕様書の３（４）について、過年度の実施年度と内容や、今後の予定について、ご教示く

ださい。
質問６に同じ

仕様書３ 27
仕様書等３の（５）について、過年度の実施年度と内容や、今後の予定について、ご教示

ください

例年、文化祭や体育祭などの学校行事に参加いただいています。今後も学校行事での児

童生徒との交流を継続したいと考えています。

仕様書６ 28
仕様書の６のALTの条件について、過年度の各年度のALTの交代等の人数と現在のALTの

国籍と人数を、ご教示ください。

過去、事情によりやむを得ず交代となったことはありますが、人数の回答は差し控えさ

せていただきます。

現在、派遣ALTは３名配置しています。国籍の情報は個人情報であることから回答は差

し控えさせていただきます。

その他 29
過去3年間での外国語教育において、各校の先生方や教育委員会様が課題として捉えてお

られる事項をご教示ください。

令和５年度全国学習調査では、中学校では、英語・英語話すことが全国平均より大きく

下回っていて、英語に関する質問項目でも、小中ともにどの項目でも低くなっていま

す。生きた英語によるコミュニケーション活動の充実や英語の学習に対する児童の意欲

と基本的理解を深める体制強化が課題です。

令和８年には中学校が統合するため小中連携、小小連携も課題と考えています。

また、外国人と話す交流は各学校においての授業計画に基づいて実施されることになり

ますが、十分には行えていない状況です。教員が負担感なく実施ができるように、派遣

元による積極的な企画を希望します。

その他 30
今後の3年間の外国語教育で、目指す子供像や取り組みたいことや教育目標をご教示くだ

さい。

主体的・積極的に国際社会で活躍する意欲・態度の育成を目指しています。

授業及び授業外の外国語によるコミュニケーションやICTを活用した外国人との交流の

機会の充実などの情報提供・支援を求めています。

その他 31 ＡＬＴの配置事業で、改善すべき事項と感じておられることをご教示ください。
児童生徒と積極的に関わり、日本語でのコミュニケーションも積極的に関わる意欲のあ

る、質の高いALTの安定した配置が課題と考えています。




